



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo: Asistir a la CD. de México, los días 22 y 23 de mayo del año en curso, en compañía del Director General del Conalep Chiapas el Mtro. Leonardo Omar león alcázar, para participar en la segunda mesa de trabajo en la sala "Jaime Torres Bodet", que convoca el Secretario de Educación Pública, el Mtro. Mario Delgado Carrillo.

Resumen: El día jueves 22 de mayo me trasladé desde la ciudad de Tuxtla Gutiérrez hacia la Ciudad de México para cumplir con una comisión de trabajo, acompañando al Director General del Conalep Chiapas el Mtro. Leonardo Omar León Alcázar, el motivo del viaje fue participar en la segunda mesa de trabajo convocada por el Secretario de Educación Pública, el Mtro. Mario Delgado Carrillo; La reunión se llevó a cabo en la sala Jaime Torres Bodet, dentro de las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública; durante este primer día, se realizaron actividades preparatorias, así como reuniones previas de carácter informal para coordinar los puntos a tratar en la mesa de trabajo, También se sostuvo una conversación preliminar con personal técnico de la SEP, lo que nos permitió contextualizar el enfoque de la reunión oficial programada para el día siguiente.

El día viernes 23 de mayo de 2025 nuevamente nos trasladamos a la sala Jaime Torres Bodet, posteriormente participé en la mesa de trabajo encabezada por el Lic. Mauricio Reyes Vargas, Director de Concentración de la Secretaría de Educación Pública. También estuvo presente el Lic. Flavio Hernández Peralta, quien tuvo un papel activo en la exposición de propuestas de conciliación., La reunión tuvo como eje central la situación actual de los docentes sindicalizados del CONALEP Chiapas, abordando las diversas problemáticas laborales, contractuales y organizativas que enfrentan; Durante el desarrollo de la sesión, se discutieron:

- Las condiciones laborales de los docentes afiliados al sindicato.
- La necesidad de establecer acuerdos institucionales que garanticen estabilidad laboral.
- Los mecanismos de seguimiento a los compromisos asumidos en mesas anteriores.

Mi participación, junto Director General el Mtro. Leonardo Omar León Alcázar, estuvo orientada a respaldar la representación del estado de Chiapas ante las autoridades federales, fortaleciendo el vínculo institucional y el compromiso con la mejora de las condiciones del sistema CONALEP en la entidad, Considero que la comisión fue fructífera y permitió consolidar una agenda de trabajo conjunta entre la SEP y el estado de Chiapas, en beneficio de los trabajadores de la educación técnica. Me mantengo en disposición de continuar colaborando en este proceso de diálogo y solución.

El día 24 de mayo tome mi vuelo de regreso a la Ciudad de Tuxtla Gutierrez

Conclusiones y/o se cumplio con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 26 de mayo de 2025

Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/120/2025

COMISIONADO

CP. GUADALUPE DEL CARMEN CORDERO BANDALA
SUBORDINADORA